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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE PONTO PARA 
PEDESTRE NO SEMÁFORO LOCALIZADO NA CONFLUÊNCIA 
DA RUA SMITH DE VASCONCELOS COM A RUA DOM JOSÉ 
LÁZARO NEVES  
 

Fui procurado por vários munícipes e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal 
visando a possibilidade de instalação de ponto para pedestres no semáforo 
localizado na confluência da Rua Smith de Vasconcelos com a Rua Dom José 
Lázaro Neves, centro. 

 
Esclarecem os mesmos que tem sido muito difícil 

realizar a travessia no local supramencionado, uma vez que o tempo é 
mínimo, lembrando que existem muitas pessoas que utilizam os serviços 
médicos do Hospital Regional e Santa Casa de Misericórdia e na maioria com 
saúde debilitada, inclusive recentemente uma Senhora sofreu um acidente 
por precisar atravessar correndo, vindo a quebrar o pé. 

    
À vista do exposto, rrrrequeequeequeequeiroiroiroiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste à esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações: 

 
a) - Existe a possibilidade de instalação de ponto 

para pedestre no semáforo localizado no 
cruzamento da Rua Smith de Vasconcelos com 
a Rua Dom José Lázaro Neves, no centro? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

 
b)  - Se negativo, justificar. 
 

                                                    SALA DAS SESSÕES, em 24 de agosto de 2015. 
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                                                       Vereador – PSD 
 


